

公民館だより なかがわ

第500号

令和6年7月1日
発行 中川地区公民館
TEL.Fax : 679-2501

参加者募集

【一般講座】「陶芸教室」

日時：8月6日（火）10：00～12：00頃
場所：中川地区公民館 集会室
講師：平清水焼 七右衛門窯
対象：中川地区民（小学生以上可）
※小学1～3年までは大人の付き添いが必要です。
材料費：小中学生 1,000円
 大人 1,500円（つり銭のないようにお願いします）
定員：先着20名程度
持ち物：一人用レジャーシート、手拭きタオル
 飲み物、汚れても良い服装（エプロンなど）
締切日：定員になり次第締め切り

500gの粘土を使って、器を作ります。湯呑なら1個、お皿なら1枚、製作可能な粘土の量です。



（昨年作品です。）

お申込み・お問合せ：
中川地区公民館（☎679-2501）



中川地区さわやかコンサート 「山形県警察音楽隊」

日時：7月6日（土）開場10：00 開演10：30～
場所：中川小学校 体育館（※内履き必須）
※会場にて当日受付も可能ですので、お誘いあわせの上ぜひお越しください。

わんぱく広場

日時：7月30日（火）19：00～
場所：中川地区公民館広場
内容：花火祭り
対象：中川地区の小中学生



※詳細は、小学校配布・地区回覧チラシをご覧ください。

高齢者グラウンド・ゴルフ大会

日時：8月7日（水）
場所：永野ふれあい広場、蔵王温泉（昼食・入浴）
対象：中川地区民
参加料：4,000円（昼食・入浴ありの場合）
※詳細は、地区回覧チラシをご覧ください。

●中川シニアクラブ研修会予告●

日時：9月10日（火）～9月11日（水）1泊
場所：中尊寺、南三陸、松島周辺予定
対象：中川地区民
※詳細は、8月の地区回覧チラシをご覧ください。

7月・8月 行事予定



7/1(月) 市報、館報
7/2(火) 三者会、会長会、路線バス対策協議会
7/5(金) パソコンクラブ、活動事業補助金審査委員会
7/6(土) さわやかコンサート
7/9(火) そば打ち教室
7/12(金) 粹いき倶楽部、体育部会
7/16(火) 一般講座「多肉植物の寄せ植え教室」
7/17(水)～18(木) 会長会研修旅行
7/23(火) ウォーキング教室（職員不在時間帯あり）
7/28(日) 中川地区夏の安全パレード
7/30(火) わんぱく広場

8/1(木) 市報・館報・福祉村だより
8/2(金) 三者会、会長会、公民館運営協議会
活動交付金交付式
白石上山線建設促進対策協議会
8/5(月) 福祉村運動会代表者会議
8/6(火) 一般講座「陶芸教室」
8/7(水) 粹いき倶楽部（職員不在時間帯あり）
8/9(金) 防犯協会中川支部幹事会
8/16(金) 福祉村運動会主事部・体育部合同会議
8/20(火) 上生居堀切永野開拓線建設同盟会総会
8/23(金) パソコンクラブ
8/25(日) ソフトボール大会
8/27(火) そば打ち教室
8/30(金) 市報、館報、防犯診断〈高野地区(下)〉

グラウンド・ゴルフ愛好会（月曜日）7/1、8、22、29
詩吟教室（火曜日）7/9、16、30
ラージピンポン愛好会（木曜日）7/4、11、18
スポーツ麻雀愛好会（木曜日）7/4、11、18、25

休館日のお知らせ

8月13日（火）、14日（水）は休館日となります。ご不便おかけいたしますが、よろしくお願ひいたします。

中川地区「クアの道高野」整備



6月3日(月)の朝6時より、会長会有志、村長、館長、事務長14名の参加によりクアの道の整備が行われ、主にコースやクアパークの草刈と支障木の伐採をしていただきました。草が生い茂っていて歩きにくかったコースが大変歩きやすくなりました。作業していただいた皆さん、朝早くから本当にありがとうございました。



中川地区食生活改善推進協議会主催 「笹巻き作り講習会」開催

6月4日(火)中川地区食生活改善推進協議会主催の「笹巻き作り講習会」が開催されました。中川福祉村の笹巻き宅配事業で作っている「笹巻き」は、作り手が年々減ってきています。多くの地区民に作り方を伝達し、この伝統ある福祉村の笹巻きを後世に伝えていこうという取り組みです。参加した方々は、食改の会員さんに教えてもらい、難しいながらも楽しく笹巻きづくりに取り組んで、100個ほどの笹巻きを作り上げました。作った笹巻きは持ち帰り、帰ってからののお楽しみとなりました♪



中川福祉村 蔵王山頂清掃とつつじ祭り

6月8日(土)中川福祉村「蔵王山頂清掃とつつじ祭り」が開催され、各地区会長、福祉村役員、公民館職員、福祉村の各施設の皆様から参加をいただき、車両9台での出発となりました。天候にも恵まれたため、多くの観光客がいる中で時折お釜を眺めながら、1時間程一生懸命清掃活動に取り組みました。ビンの割れたものや缶などが多く、また以前では見られなかったマスクも多数あったことから時代の流れを感じました。清掃後は坊平のつつじ公園で満開のつつじを眺めながら解散となりました。来年も多くの方に参加していただき、清掃活動ができればと思っております。休日にもかかわらずご参加いただきました皆様、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。



ありがとうございます

中川福祉村村長でもある、薄沢地区の齋藤 秀雄さんに、公民館玄関前の庭木の剪定をしていただき、すっきり綺麗になりました。公民館は常に皆様に支えられていると実感しております。本当にありがとうございます。



【一般講座】「みそ作り教室」

6月11日(火) 石井伊惣治商店さんより来ていただき、一般講座「みそ作り教室」が開催されました。昨年に続き2回目となりますが、今年は麹3割増しの味噌作りに挑戦しました。開催を楽しみにしていた方も多く、10kg作る方も多数いらっしゃいました。麹をほぐして塩を入れ、朝から蒸してつぶしてもらった大豆と水を入れて、手をかけた分だけ美味しくなるとのことで、皆さん一生懸命混ぜていました。最後に、保存場所や管理方法などを教えていただき、たくさん質問をして終了となりました。100日後の出来上がりが楽しみです。美味しいみそになりますように！



第1回 自衛消防訓練

6月13日(木)「中川地区公民館1階調理室の鍋から引火し周囲に延焼」という想定で、「スポーツ麻雀愛好会」の皆さんに協力していただき、第1回自衛消防訓練が行われました。119番通報をする人、館内を回って大声で火事振れをする人、来館者を誘導する人と役割を決め、本番さながらの訓練です。「いざ」という時にできる限り慌てずに消火器を使えるように、1年に一度でも訓練しておく事が大切ですね。



中川福祉村 中川やすらぎ笹巻き宅配事業

6月17日(月)~19日(水)、中川福祉村「中川やすらぎ笹巻き宅配事業」が開催されました。民生児童委員の笹取りから始まり、中川地区食生活改善推進協議会会員と地区のボランティアの方々により約550個の笹巻きが作られ、中川小学校4~6年生の心のこもった手紙と共に、民生児童委員の皆さんが地区内の一人暮らしの高齢者の方などに配達しました。配達後、笹巻きと手紙をみんな楽しみにしていたよ！との報告をいただき、全世代がともに生き、喜びを共感できるこの福祉の心は絶える事なく受け継がれていかなければならないと改めて感じました。ご協力下さいました多くの皆様、お忙しい中、連日の作業本当にお疲れ様でした。心より感謝申し上げます。



ウォーキング教室「クアの道高野」

6月23日(日) 第3回ウォーキング教室は「毎日ウォーキング」の中川地区「クアの道高野」での開催に合わせ、中川地区のウォーキング会員と一般の方の参加で開催されました。6月3日(月)に中川地区会長有志の皆さんより、クアの道を整備していただいたので、大変歩きやすいコースとなりました。梅雨入りの空の元、恒例のヤッホ!! 山の間に声が吸い込まれて行く感じがあり、雨の中でも充実した時間となりました。クアパークのアジサイもきれいに咲いて雨との相性もバッチリでした。皆さん、中川地区「クアの道高野」を歩いてみてください！



